

笑楽幸

土佐清水市立清水小学校
校長室便り 令和3年12月1日

今年もあと1ヶ月

今日から12月、今年も残すところあと1ヶ月となりました。

毎年1年が経つのが早くなってきているのですが、今年はこれまでよりももっと早く時間が経ったように思います。

今年もコロナ感染症予防対策を取りながらの1年となりました。国内では、ずいぶんと感染拡大が抑えられています。新たな変異種「オミクロン株」により状況は一変する様相となってきました。海外からの入国禁止や第3回目ワクチン接種も進められようとしているなど、まだまだ予測不可能な日々が続くのかも知れません。

さて、今年の夏には東京オリンピック・パラリンピックが行われ、選手の力一杯競技をしている姿を見ながら感動したことは、まだ記憶に新しいのではないのでしょうか。

そのパラリンピックにおいて、2大会連続で『銅メダル』を獲得した日本代表キャプテン池透暢さんも来られます。

パラリンピックのあと、池選手のインタビューのことばに「これまでの自分を認めて、もっと”幸せ”を感じられる人生を歩みたい。」という言葉が印象に残っています。

19歳での交通事故で友人を亡くし、自らも左足を切断、左腕のひじから先の感覚を失うこととなりました。その後、亡き友のために、生き残った自分にできることは何か。たどり着いた答えがパラリンピックでの金メダルを目指すことだったようです。

明日は池選手をはじめ、数名の選手、関係者の方に来ていただき、実際に子ども達は、車いすに乗ってラグビー体験をします。4年生では、車いす体験をしますが、競技用は『ラグ車』と言ってみんなが体験した介護用車いすは違うようです。今回のパラリンピックでは、池選手は、「毎試合毎試合フレームが折れてしまったり、それをまた溶接してを繰り返すような乗り方をしていました。」と言っていました。競技では、かなり当たりも激しいみたいで、頑丈には作られているはずですが、それでも壊れてしまう…本当に想像の付かない世界なのかも知れません。

そんな世界で活躍している選手や関係者の方から貴重な話を聞ける場を持つことを本当にうれしく思います。



一人でも多くの方に来ていただき、実際に見て、感じていただければと思います。
もちろん講演会だけでなく、授業参観もよろしくをお願いします。

これからのお知らせ

12月の行事等でのお知らせをしますので、ご確認ください。

- ① 12月2日 木曜日
 - カツオの一本釣り体験事前学習
時間：10:30～12:00
対象：6年生
内容：カツオ研究の第一人者二平さんを講師に招いて、事前学習を予定しています。
 - 人権参観日、車いすラグビー
時間：13:20～14:05 参観授業
14:15～15:50 車いすラグビー体験
※1年生から4年生までは14:10下校
- ② 12月4日 土曜日
 - 6年生カツオの一本釣り体験
時間：8:30～11:00
対象：6年生
場所：産業祭会場
内容：カツオの一本釣り模擬体験等を海の会の方を講師に招いてします。6年生の参加となりますが、現地集合、現地解散です。また、6年生体験後（11:00～）は、一般向けにも体験できるようになっていますので、6年生以外の児童のみなさんで、参加してみたい人は、ぜひ参加してみてください。
- ③ 12月7日 火曜日
 - 高知県学力定着状況調査
時間：8:30～12:15
対象：4年生、5年生
内容：4年生、5年生を対象に各学年の学習が定着しているか、国語、算数、理科（5年生のみ）のテストが県内で行われます。
- ④ 12月8～10日
 - 6年生修学旅行（広島方面）
- ⑤ 12月15日 水曜日
 - 卒業写真撮影
 - 人権の花植え
対象：1年生と5年生
- ① 12月19日 日曜日
 - 個人面談

12月24日の終業式までは、その他にも6年生の中学校体験入学や3年生の消防署見学など多くの行事は予定しています。

児童のみなさんは、毎日連絡帳などでしっかり準備をして登校してください。

また保護者のみなさんには、日程を確認していただき、子ども達に声をかけていただけますようよろしくお願いします。

体調には十分気をつけて、三密を避けて2学期のまとめを頑張りましょう。ファイト!!!